

¡Venga tu Reino!

REGNUM CHRISTI

COLEGIO DIRECTIVO GENERAL

8 de abril de 2024

DG-FRC 0078-2024

Clas. II.23.A.29

A todos los miembros del Regnum Christi

Muy estimados en Jesucristo,

Les saludamos con alegría en este tiempo de Pascua en la que celebramos con gran gozo la resurrección de Cristo Jesús, el Señor.

Con esta carta, queremos compartir con ustedes el nombramiento de Alejandro Lara como administrador general de la Federación Regnum Christi a partir del 1º de septiembre del año en curso. Alejandro es laico consagrado del Regnum Christi desde 1992. Su preparación profesional, así como su amplia experiencia apostólica como miembro del Regnum Christi, director de jóvenes y del ECYD, vicerrector de administración y finanzas en la Universidad Anáhuac Mayab, miembro del Colegio Directivo Territorial del Norte de México y delegado para los apostolados nacionales entre otros, podrán ofrecer los conocimientos, capacitación y pericia que la gestión administrativa exige.

Alejandro trabajará con los administradores territoriales y colegios directivos en el diseño del modelo de sostenibilidad económica que permita el despliegue de la misión del Regnum Christi de acuerdo con las realidades territoriales y locales (cfr. Estatutos, 108). Para ello buscará ceñirse a los criterios que los Estatutos de la Federación estipulan en el capítulo sexto y en los números que van del 94 al 109.

Agradecemos al P. Luis Manuel Gutiérrez LC, quien ha fungido como administrador general de la Federación Regnum Christi desde el 1º de enero de 2023. Le encomendamos en el servicio que continúa realizando desde el área de Servicios generales de administración para las Obras Comunes.

REGNUM CHRISTI
COLEGIO DIRECTIVO GENERAL

También agradecemos a Erick Caselis, quien –como director administrativo– desarrolló algunas tareas importantes: realizó un diagnóstico de la gestión administrativa general y territorial, integró los primeros informes contables generales, contactó a los administradores territoriales y estipuló los lineamientos y objetivos de trabajo.

Hacer posible la sostenibilidad económica es condición para la realización de la misión. Siendo una responsabilidad de todos, la labor del administrador general debe ser de coordinación y guía. De esta manera ayudaremos a hacer posible la sostenibilidad del carisma que el Señor nos ha confiado.

Que nuestro encuentro diario con Cristo Resucitado nos impulse en la misión de hacer presente su Reino en el mundo y anunciar a todos su redención.

Les aseguramos nuestras oraciones y les pedimos un recuerdo en las suyas,

Colegio Directivo General y los laicos que lo asisten



P. John Connor, L.C.



Nancy Nohrden



Félix Gómez Rueda



Francisco Gámez-Arcaya



Álvaro Abellán-García